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DADOS GERAIS 

Data: 04/06/2024 Local: por videoconferência Horário: 15h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Wellington Lima Prefeitura de Santos 

Tony Sheen Prefeitura de Itanhaém 

Pedro Saletti Prefeitura de Mongaguá 

André Luiz Sodré  AGEM 

Pauta divulgada em:  
28/05/2024 

Reunião iniciada às:  
15h31 

Término da Reunião às:  
16h12 

 

PAUTA 

Item I – Debate sobre a aplicação da Política Nacional Aldir Blanc; 
Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

 

REGISTROS 

 
 O Coordenador da câmara temática abriu os trabalhos; 
 No item I – Debate sobre a aplicação da Política Nacional Aldir Blanc,  

 Paulo,  
 O coordenador disse que sobre a PNAB o município já fez as consultas, estão 

aguardando sobretudo as minutas quando ao programa cultura viva; 

 Disse que em julho pretendem abrir os editais; 
 Ainda tem a preocupação de como trabalhar a questão da paridade com a 

sociedade civil; 

 Sobre a LPG tiveram uma sobra importante, mais que em 30 dias eles esperam 
resolver toda a situação; 

 Depois falou o Pedro de Mongaguá, também finalizaram o processo de escutas no 
município, e também preparam a publicação dos editais com mais tempo dado a 
prorrogação do prazo; 

 Também tem dificuldade em entender como fazer a paridade já que uma parte 
pode ser paga e a outra não; 

 Então é preciso mais esclarecimentos quanto a isso; 
 Itanhaém tentará contratar uma plataforma; 

 Mongaguá deverá publicar três editais, um para o “cultura viva”, um para de 
prêmio para os aldeões-indígenas, e um de fomento a realizar; 

 O Wellington de Santos também informou que finalizaram as escutas, e 
basicamente segue o mesmo modelo; 

 Ainda a alguns aspectos a finalizar; 

 Em Santos terá um edital para geral, e um edital para a periferia; 
 Sobre a paridade também é uma dificuldade a superar, mais devem replicar o que 

fizeram na Paulo Gustavo, convidar universidades, artistas renomados, mestres de 
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REGISTROS 

orquestra, pessoas remondas em suas áreas para comporem a comissão e assim 
resolver essa questão da paridade; 

 Sobre Paulo Gustavo o município irá pagar todos os suplentes com o saldo 
remanescente, isso foi consultado e pode ser feito; 

 Sobre a questão de fomento em áreas periféricas, Santos deu o exemplo de que 
como fez, não precisa ser necessariamente da área periférica, mais pode ser feita 
a ação, ou projeto na área periférica, e isso está resolvido no município; 

 Sobre a questão do CEU a um grupo tratando do assunto, e que nos próximos 
anos isso deve ser repassado para os municípios, mais para o próximo ano que 
isso deve evoluir; 

 Itanhaém informou que fez um edital de credenciamento para pareceristas valido 
por dois anos; 

 Mongaguá fez por licitação essa contratação, junto com uma empresa de 
consultoria, com recursos próprios do município; 

 O Pedro questionou sobre a participação dos membros da sociedade civil, quem 
providenciava esse convite era a coordenação anterior, mais que nas próximas 
vamos ajustar e convidar a sociedade civil de modo mais amplo; 

 Nada mais tendo a tratar a reunião foi encerrada pelo coordenador. 

Santos, 04 de junho de 2024 
 
 

TONY SHEEN 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
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